
Спешите делать добро

Аўтар: Станислав, приход  имени св. Михаила
12.02.2010 03:00

Год тому назад у меня был инсульт – тяжелая и опасная болезнь. Не все выживают
после него, а многие остаются инвалидами, прикованными к кровати на всю оставшуюся
жизнь. При любой болезни человек возлагает на Бога все надежды на выздоровление.
И у меня была надежда только на Божье Провидение. Поневоле в бессонные ночи
человеку приходят и такие ненужные мысли: “Почему Бог допускает такие тяжёлые
болезни?” И даже появляется самое страшное – это нарекание на Бога. Но я старался
отгонять такие ненужные мысли и просил Всевышнего о выздоровлении, если будет на
это Его воля. Часто я вспоминал о прожитой жизни, о том, как ещё мало сделал добра
для другого человека. Если можно было вернуть назад прожитые годы, а особенно
юность, когда было полно сил и здоровья, то я прожил бы их сейчас по-иному. А на
Божьем Суде надо будет каждому из нас отчитаться за прожитую земную жизнь. А
поэтому надо спешить делать больше добра людям, пока есть силы и здоровье. Среди
нас есть много больных, инвалидов, одиноких престарелых, нуждающихся в людской
помощи. А все, что мы сделаем для них – это будет наша заслуга для Бога, тогда мы
станем на Божьем Суде не с пустыми руками.  †          Я старался побороть  свои
страдания мыслями о том, что Иисус терпел за нас, будучи невинным Человеком, чтобы
мы имели Вечную жизнь. У большинства святых были тяжёлые и мучительные болезни, и
они переносили их спокойно и даже с благодарностью Богу. А сколько святых умерло в
мучениях за христианскую веру? Они отдали свои молодые жизни. Все эти
воспоминания делали меня более терпеливым. Со мной в одной палате в больнице
лежал православный священник, который также часто повторял, что на всё – Господня
воля. И он отошел к Богу. А мне Всевышний продлил ещё жизнь на этой земле, чтобы я
смог сделать больше добрых дел, чтобы своим примером в жизни служил Богу и
заслужил на вечную жизнь.          
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